

Le président cubain souligne les réalisations du programme de promotion de la femme

Díaz-Canel a souligné que des mesures étaient prises sur le lieu de travail pour promouvoir le rôle des femmes.

le rôle des femmes. Photo : Radio Rebelde

Image not found or type unknown

La Havane, 15 juil (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a souligné lundi les progrès du Programme National de Promotion de la Femme (PAM), et a indiqué qu'il répond à l'essence de l'histoire de la Révolution Cubaine.

S'exprimant devant la Commission pour la protection de la jeunesse, de l'enfance et de l'égalité des droits des femmes, la présidente a souligné que la question de l'autonomisation des femmes a toujours eu une approche avancée dans la nation caribéenne.

M. Díaz-Canel a rappelé que depuis le mouvement d'indépendance de 1868 jusqu'aux pensées du héros national José Martí (1853-1895) et du leader historique de la révolution Fidel Castro Ruz (1926-2016), la nécessité de renforcer le rôle des femmes dans la société a été mise en évidence.

Il a souligné que chaque fois qu'une loi est adoptée sur l'île, une analyse est faite sur la manière dont elle affecte les femmes, les enfants, les jeunes, les adolescents et les personnes vulnérables.

Le chef de l'État a fait remarquer que dans les municipalités, une plus grande appréciation du PAM se fait déjà sentir et que sur les lieux de travail, des mesures sont prises pour promouvoir le rôle des femmes.

« Aujourd'hui, nos femmes avancent, progressent, mais il reste encore beaucoup à faire », a déclaré le président cubain.

Il a précisé que la nation caribéenne se trouve dans un processus de perfectionnement des politiques publiques, pour lequel il est nécessaire d'intégrer tous les acteurs de la société, ainsi que de promouvoir la participation et le contrôle populaire.

Au cours des discussions de la commission, il est apparu que le taux d'activité économique des femmes est de 52,7 %, dont 46 % sont employées dans le secteur public et 24 % dans le secteur non public. L'écart entre les hommes et les femmes en matière d'emploi est de 24,4 %.

Les femmes représentent 20,34% du total des membres de l'Association nationale des petits agriculteurs (privée), et 16 930 femmes sont encouragées à demander des terres en usufruit.

La Fédération des femmes cubaines a adopté un plan d'assurance politique pour répondre aux nouveaux acteurs économiques et des réunions ont été organisées avec les femmes qui les ont rejointes (Source : Prensa Latina). (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360195-le-president-cubain-souligne-les-realisation-du-programme-de-promotion-de-la-femme>



Radio Habana Cuba